



Encuentro internacional de supercomputación

El Instituto de Biocomputación (BIFI) de la Universidad acoge desde mañana un encuentro internacional en supercomputación científica entre Europa y China. El BIFI actuará de anfitrión dentro del proyecto SCC-Computing, que representa una colaboración estratégica entre Europa y China en supercomputación basada en el Tianhe-1A, uno de los ordenadores más potentes del mundo. El director del Centro Nacional de Supercomputación, Mateo Valero, impartirá la conferencia inaugural.